

## ABSTRAK

**Lisna Wati R. Pasune** NIM. 111 409 150. Deskriptif tentang Peranan Orangtua dalam mengembangkan kreativitas anak di TK Adinda Kecamatan Tibawa Kabupaten Gorontalo. Skripsi. Jurusan Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. 2013. Pembimbing 1. Dr. Hj. Wenny Hulukati, M.Pd, dan Pembimbing 2. Dra. Hj. Mardia Bin Smith, M.Pd.

Permasalahan pada penelitian ini adalah rendahnya peranan orangtua dalam mengembangkan kreativitas anak di TK Adinda Kecamatan Tibawa Kabupaten Gorontalo. Tujuan penelitian ini adalah untuk memperoleh data tentang peranan orangtua dalam mengembangkan kreativitas anak di TK Adinda Kecamatan Tibawa Kabupaten Gorontalo.

Teknik yang digunakan dalam pengumpulan data adalah teknik koesioner dan observasi yang menggambarkan peranan orangtua dalam mengembangkan kreativitas anak di TK Adinda Kecamatan Tibawa Kabupaten Gorontalo. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kuantitatif, yaitu suatu metode yang menggambarkan secara sistematis dan obyektif tentang peranan orangtua dalam mengembangkan kreativitas anak di TK Adinda Kecamatan Tibawa Kabupaten Gorontalo.

Berdasarkan hasil penelitian dari indikator yang diteliti maka diperoleh data bahwa a) orangtua menjalin komunikasi yang baik dengan anak berada pada kategori sering atau berjumlah 53,3%. b) Indikator memberikan bantuan disaat yang tepat kepada anak memperoleh persentase sebanyak 55,3% atau berada pada kategori sering. c) orangtua yang memberikan dukungan dan pengarahan terhadap anak berada pada kategori sering atau berjumlah 55,1%. d) Indikator memberikan kebebasan kepada anak berada pada kategori kadang-kadang dengan persentase 47,6%. e) pada indikator memberikan motivasi kepada anak untuk berkreaitivitas berada pada kategori sering dengan persentase 65%. f) sedangkan pada indikator memberikan fasilitas kepada anak berada pada kategori sering dengan persentase 62,2%.

Dari hasil penelitian ini memberikan penjelasan bahwa pentingnya peningkatan peranan orangtua dalam mengembangkan kreativitas anak di TK Adinda Kecamatan Tibawa Kabupaten Gorontalo.

Kata Kunci : Peranan, Orangtua, Kreativitas

